

El escritor José Manuel González presenta su libro 'Piel de plátano' en Ermua

El escritor ermuarra José Manuel González Reinoso, 'Brasi', presentará esta tarde en Lobiano su primer libro, titulado 'Piel de plátano'. Este acto, organizado por la biblioteca municipal, se iniciará a las 19.30 horas. En esta publicación se recogen ocho narraciones breves que, en palabras de su autor, "tienen en común el surgir de una reflexión sobre la violencia y su carácter arbitrario e impredecible".

'Piel de plátano' ha sido editado este mismo año por Ediciones de la Discreta y, tras su presentación en Madrid, donde reside en la actualidad, José Manuel González presenta hoy el libro en Ermua. En la presentación estará acompañado por su editor, Fernando Arias, y por 'Ermuko Banana Ensemble'.

En esta obra, con una prosa seca y contundente, el autor recuerda que la vida no es sólida ni firme, sino frágil y resbaladiza como la piel de plátano que le da título.

El autor se licenció en Filología Románica y ha desarrollado su labor profesional en el mundo de la comunicación y la publicidad. Durante su juventud en Ermua también fue vocalista de 'Lo del perro', una de las bandas pioneras del rock local.

Las personas que deseen más información sobre el libro puede consultar la página web www.pieldeplatano.com.